



CONVOCATORIAS DE ORACIÓN Y CONFERENCIAS PARA AMBIENTRAR, EN LA DIÓCESIS, LA CELEBRACIÓN, ESTE DOMINGO, DEL DOMUND

.- El jueves, el Obispo asistirá a la presentación de la Campaña que tendrá lugar, a las 20 h. en la Casa de la Iglesia, mediante un testimonio misionero de Angola que ofrecerá una religiosa

.- El Centro Cívico “Mercedes Cacicedo” de S. Román de la Llanilla, acogerá este viernes otra conferencia, a las 19,30 horas

.- Mons. Jiménez recuerda la importancia de participar en la colecta porque con los donativos, la Iglesia atiende a los más necesitados

Con motivo de la celebración, este domingo 20 de octubre, de la tradicional jornada y colecta del DOMUND (Domingo Mundial de las Misiones), la Delegación Diocesana de Misiones y Cooperación con las Iglesias, ha organizado varios actos previos para ambientar el sentido de esta campaña.

El primero de ellos ha tenido lugar este martes 15, a las seis de la tarde, en el monasterio de las Clarisas de Villaverde de Pontones, en donde se ha celebrado una oración y se ha compartido la experiencia de la Iglesia en otros lugares del mundo, aprovechando la presencia en esta Comunidad de clausura de hermanas procedentes de Vietnam y de la India, lugares en que, a pesar de las dificultades, se vive con gozo la fe de la Iglesia católica, explicó el Delegado Diocesano de Misiones, Francisco Hoyo.

Presentación oficial de la Campaña

Por otro lado, este jueves 17, el obispo de Santander, Mons. Vicente Jiménez, presidirá, a las ocho de la tarde, en la Casa de la Iglesia (c. Florida, 3) la Campaña del DOMUND que lleva por lema, “Fe + Caridad = Misión”, y que, en esta edición, se celebra en el marco del “Año de la Fe” que la Iglesia universal celebrará hasta el próximo 24 de noviembre.

Además, para esta ocasión, se contará con un testimonio misionero sobre Angola que ofrecerá una religiosa de la congregación de las Hijas de la Virgen de Los Dolores que se encuentran en la Diócesis desde el año 1955, y cuyo carisma es el fomento de las vocaciones religiosas y sacerdotales.

Igualmente, este viernes 18, Ernesto Bustio, párroco de Güemes y encargado del Albergue del Peregrino ubicado en esta misma localidad, intervendrá, a las 19,30 horas, en el centro cívico social y cultural “Mercedes Cacicedo” de San Román de la Llanilla en donde ofrecerá una charla que ha titulado, “Testigo de la Esperanza: Obispo Casaldáliga, de Brasil”.

Además, con el fin de facilitar la asistencia a este acto, los organizadores han recordado que el autobús municipal nº 17, así como la línea de Liencres, tienen parada junto a la farmacia.

Los actos de ambientación de la Campaña del DOMUND proseguirán este domingo 20 (día de la jornada) en el monasterio de las Salesas Reales de Rucandial (San Román de la Llanilla). Así, a las 10 de la mañana, se celebrará la Eucaristía con la participación de la Comunidad de clausura en la que se hallan monjas procedentes de Ruanda y de Colombia.

Por último, el jueves 24 de octubre, ya en la próxima semana, el padre misionero claretiano, Antonio Sanz, ofrecerá, a las ocho de la tarde, un testimonio en la parroquia de La Anunciación (Compañía).

Su intervención servirá para acompañar a los jóvenes del “Proyecto Adorar” que, por tercer año, se reúnen en la tarde-noche de los jueves para orar ante el Santísimo tras la celebración de una Eucaristía.

Carta Pastoral del Obispo

Por su parte, el obispo de Santander, Mons. Vicente Jiménez, ha recordado en una Carta pastoral que ha presentado con motivo del DOMUND que “el compromiso misionero es fruto de la fe y de la caridad, que caminan juntas”.

Además, destaca que la cooperación con las Misiones tiene, por un lado, la vertiente espiritual mediante la oración y el sacrificio y, por otro, la vertiente material mediante nuestra ayuda económica.

En la Diócesis de Santander hay siete misioneros del clero diocesano repartidos por América y Asia (Tailandia), a los que hay que sumar los, alrededor de 130 religiosos y religiosas nacidos en Cantabria, y que trabajan como misioneros en todo el mundo a través de las congregaciones religiosas a las que pertenecen.

El año pasado 2012, la colecta del DOMUND fue de 206.916 euros, lo que supuso un descenso respecto al ejercicio anterior de 2011, año en que se recaudó 240.801 euros.

Por este motivo, en su Carta pastoral, Mons. Jiménez, indica que a pesar de la crisis económica, “hago un llamamiento apremiante” a aumentar las colectas y donativos, porque el Papa Francisco, a través de las Obras Misionales Pontificias, distribuye el Fondo de Solidaridad.

De este modo -añade- “la caridad se hace universal y la misión es asumida por todos; y, con la limosna de todos, la Iglesia atiende como Madre a sus hijos más necesitados”.

La tradicional colecta del DOMUND sirve para sostener la labor evangélica, educativa y social en las 1.100 zonas del mundo que dependen “de la entrega de los misioneros y de la solidaridad” procedente de las Iglesias ya consolidadas, como la de Cantabria y Mena.

Pero la Iglesia también pide en esta Jornada anual, “oraciones por estos pueblos necesitados” y, en especial, por los misioneros y misioneras, “para que mantengan su aliento en su acción misionera y apostólica”.

Más información: www.omp.es

GABINETE DE PRENSA

Santander, 15 Octubre 2013

www.diocesisdesantander.com

Prensa Obispado de Santander, Tel: 942-36-73-90; 686-76-00-19; Fax: 942-36-74-00